



Zürich, 15. August 2019

Lignum-Direktor Christoph Starck übernimmt neue Aufgabe

Geordneter Führungswechsel bei der Holz-Dachorganisation

Christoph Starck wird neuer Geschäftsführer des Schweizerischen Ingenieur- und Architektenvereins SIA. Seine Nachfolge wird vom Vorstand sorgfältig vorbereitet. Der Abschluss des von der Lignum-Delegiertenversammlung beschlossenen strategischen Transformationsprozesses der Dachorganisation wird von der Hans Rupli GmbH in einem Mandat begleitet.

Der Vorstand des SIA hat Lignum-Direktor Christoph Starck Anfang Juli 2019 zum neuen Geschäftsführer gewählt. Eine interne Lignum-Mitteilung des Vorstandes hat am 8. Juli die Lignum-Delegierten und weitere Stakeholder zeitgleich mit der Kommunikation des SIA erreicht. Christoph Starck verlässt die Lignum per Oktober 2019.

Der Lignum-Vorstand bedauert Christoph Starcks Weggang ausserordentlich. Die Dachorganisation der Schweizer Wald- und Holzwirtschaft verliert mit ihm einen exzellenten Kenner der Branche, der die Dachorganisation über mehr als 15 Jahre hinweg nach aussen und innen hervorragend positioniert und erfolgreich geführt hat.

Der Vorstand hat entschieden, den von der Delegiertenversammlung am 15. Mai 2019 beschlossenen strategischen Transformationsprozess der Lignum sicher aufzugleisen, bevor die Nachfolgeregelung angepackt wird. Daher übernimmt die Hans Rupli GmbH (Zürich) dessen Begleitung in einem befristeten Mandat. Hans Rupli war bis vor kurzem Mitglied des Lignum-Vorstandes. Zugleich wirkt Hans Rupli bis zur Einsetzung einer neuen operativen Führung als Scharnier zwischen dem Lignum-Vorstand und der Geschäftsstelle, wo die Projektleiter/innen als Ansprechpartner bereitstehen und für Kontinuität in den operativen Aufgaben sorgen.

Die Lignum-Delegierten werden an ihrer nächsten Versammlung vom 8. November in Winterthur über den erreichten Stand sowie über die für Spätherbst 2019 geplante Ausschreibung der Nachfolge für die Lignum-Direktion informiert.

Lignum, Holzwirtschaft Schweiz ist die Dachorganisation der Schweizer Wald- und Holzwirtschaft. Sie vereinigt sämtliche wichtigen Verbände und Organisationen der Holzkette, Institutionen aus Forschung und Lehre, öffentliche Körperschaften sowie eine grosse Zahl von Architekten und Ingenieuren. Dazu treten zwei Dutzend regionale Arbeitsgemeinschaften. Lignum vertritt mit Dienstleistungen in Technik und Kommunikation in allen Landesteilen der Schweiz eine Branche mit rund 80000 Arbeitsplätzen von der Waldwirtschaft über Sägerei und Holzwerkstoffproduktion, Handel, Zimmerei, Schreinerei und Möbelproduktion bis zum Endverbraucher von Holz.

In der Lignum zusammengeschlossene Verbände und Organisationen:

WaldSchweiz – Verband der Waldeigentümer / HIS Holzindustrie Schweiz / Holzbau Schweiz / VSSM Verband Schweizerischer Schreinermeister und Möbelfabrikanten / HWS Holzwerkstoffe Schweiz / FRECEM Fédération Romande des Entreprises de Charpenterie, d'Ébénisterie et de Menuiserie

Berner Waldbesitzer BWB / Forstunternehmer Schweiz / IG Blockbau / ISP
Interessengemeinschaft Schweizer Parkettmarkt / SFV Schweizer Furnier-Verband / STE – Swiss Timber Engineers / VGQ Schweizerischer Verband für geprüfte Qualitätshäuser / VSH
Verband Schweizerischer Hobelwerke

Besuchen Sie unseren «Presseservice Holz» auf www.lignum.ch

Für Rückfragen der Medien:

NR Sylvia Flückiger-Bäni
Präsidentin Lignum,
Holzwirtschaft Schweiz
Natel +41 79 303 95 64
sylvia.flueckiger@parl.ch

Michael Meuter
Information + PR Lignum
Tel. +41 44 267 47 76
Natel +41 79 469 82 17
michael.meuter@lignum.ch

Ein druckfähiges Porträtbild von Christoph Starck steht [unter diesem Link](#) zum Download ab der Lignum-Website bereit (Bild Lignum).